



El Claustro acude hoy a las urnas para escoger a los componentes de sus comisiones

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. Los miembros del Claustro de la Universidad de Salamanca se reúnen esta mañana, con carácter extraordinario, en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, para escoger en las urnas a los diferentes componentes de sus comisiones delegadas. El nuevo Claustro, que fue elegido en los comicios celebrados el 25 de noviembre de 2015, deberá determinar sus nuevos representantes en el Consejo Social. Además, los claustrales también ejercerán el derecho al sufragio para configurar las nuevas composiciones de las comisiones Económico y Administrativa, Docencia e Investigación, Relaciones Institucionales y Seguimiento del Programa de Evaluación de la Calidad de la Universidad.

Durante la sesión extraordinaria en el Paraninfo, se procederá también a escoger a los instructores de expedientes disciplinarios e informaciones previas. Además, los claustrales cumplirán con el requisito estipulado para elegir a las personas que formarán la Comisión de Reclamaciones.

En realidad, la sesión claustral que se desarrolla esta mañana en el Paraninfo tiene un marcado carácter de trámite, dado que en el orden del día no figura ningún punto referido al informe que tradicionalmente viene presentado el rector a los miembros del máximo órgano de representación académica. Habitualmente, la exposición de dicho documento por Ruipérez se lleva a cabo en los meses de noviembre, hecho que no se efectuó en 2015 al coincidir con las votaciones.